

Les Deux Jumeaux - Association des familles et amis des personnes handicapées de l'Hôpital Marin de Hendaye.

Mot de la présidente

C'est avec joie que je prends aujourd'hui le poste de Présidente de l'association. Je remercie vivement Ghislaine, qui après toutes ces années, m'accorde sa confiance pour prendre sa suite. C'est un vrai défi pour moi !



Je le fais en l'honneur et en souvenir de ma fille, dont le sourire et le regard sont toujours gravés en moi.

Je le fais aussi car il m'était impossible de priver les patients des actions culturelles et artistiques que nous menons pour leur permettre d'égayer leurs journées.

L'arrivée de nombreux bénévoles ces derniers mois m'a également incitée à continuer. Je suis consciente de la responsabilité qui m'est confiée et j'ai à cœur de remplir ma mission et de vivre cette aventure à leur côté. Pour finir, je tiens à remercier chaleureusement les donateurs car sans eux, rien ne serait possible.

Un grand merci à tous ! Et ensemble continuons à enchanter la vie des patients.

Maryse Pérème
Présidente

COUP DE PROJECTEUR !

Audrey Joubier, de la passion de la danse à la transmission.

Ce trimestre, nous avons choisi de mettre à l'honneur la danse avec Audrey Joubier. Audrey est chorégraphe et professeure de danse. Elle intervient depuis plusieurs années, dans différentes unités de soins de l'Hôpital Marin pour apporter aux patients une forme de liberté et de bien-être.



Audrey, qu'est-ce qui t'a poussée à intervenir à l'hôpital Marin ?

Ma principale motivation est de transmettre ma passion pour la danse et le mouvement.

Offrir un moment de vie, de partage et d'émotion à des personnes hospitalisées est une manière pour moi d'apporter un peu de lumière, de chaleur humaine dans un quotidien souvent rythmé par les soins.

Quelle est ton approche avec les patients ?

Mon objectif est de mettre les patients en valeur et de favoriser l'expression de chacun. C'est un moment où ils se sentent considérés, importants. Ils sortent de leur rôle de malades pour devenir artistes, partenaires, êtres sensibles en mouvement. J'aborde chaque atelier comme un espace de liberté, d'écoute et de bienveillance.

Au fil du temps, un lien s'est-il créé entre toi et les patients ?

Oui, entre eux et moi s'est installée une véritable complicité et aussi une forme de communication non verbale : un regard, un geste, un sourire suffisent à se comprendre. C'est une connexion sincère, précieuse, qui donne tout son sens à mon travail. Leur bonheur, leurs sourires, leur implication me remplissent de joie. C'est un échange puissant, humain, et essentiel.

Mais ton investissement ne s'arrête pas aux ateliers ? Tu organises aussi un spectacle ?

Oui. Je suis très heureuse cette année de pouvoir organiser cet événement au profit de l'association Les Deux Jumeaux. C'est une association formidable, engagée depuis des années pour améliorer le quotidien des patients.

Elle me fait aujourd'hui confiance dans mes démarches, et j'ai à cœur de lui rendre cette confiance en organisant un spectacle «Carte Blanche», qui permettra, je l'espère, de récolter des fonds pour continuer à proposer des activités aux patients.



Vous souhaitez voir le spectacle Carte Blanche et soutenir l'association ?

Réserver ici !

À VOS AGENDAS !

25/04 à 15h : messe de Pâques à l'Hôpital Marin.

01/06 à 16h : Carte Blanche - salle Gaztelu Zahar.

19/06 à 14h : fête de la musique - Hôpital Marin.



Kantu txapelketa

Merci à la Ville d'Hendaye qui a permis notre participation au Kantu txapelketa au profit des patients de l'Hôpital Marin de Hendaye, le 30 mars dernier.

RECRUTONS BÉNÉVOLES !

- Un(e) trésorier(e) adjointe habitant Hendaye.
- Un(e) collecteur(trice) de fonds.

Nous contacter

Vos dons sont précieux pour que nous puissions continuer à proposer des activités culturelles et artistiques aux patients de l'Hôpital Marin de Hendaye.

Ensemble, continuons à enchanter la vie des patients !

